



玉垣小学校だより

令和2年12月22日（火）学校通信 第16号

つうだんかい ちくべつげこう 通団会・地区別下校

ちいき せわ れい
～地域でお世話になっているお礼も～

各教室に通学団ごとに集まって、登下校の注意や危険個所の確認をしました。高学年の人が、低学年の人にもよく分かる工夫をして話し合いを進めていました。また、学校に8時頃に着くように集合時間の確認もしていました。

帰り道に、「子どもをまもる家」の方に感謝をこめて、お礼の手紙を届けました。地区委員の方も一緒に同行していただき、ありがとうございました。早速、「子どもをまもる家」からお返事を頂き、子どもたちは喜んでいました。重ね重ね感謝いたします。今後もしよろしくお願ひいたします。



令和2年度 子どもをまもる家の訪問(12月9日(水)14:15～) コース

地区: _____ 記入者名: _____

と合流する場所: [給食室前 身舎]

番号	コース順路	班員名(高学年)
西10→集合場所→西12→西13→玉3→玉2	()さん、()さん、	
※番号は守る家の名簿番号です。なお、この記入方法は例です。この欄は、記入しやすい方法で結構です。必要であれば、パソコン等で作成していただいても結構です。	()さん、()さん、	

ねんせい ちよぎきちゅうがっこうくじんけん 6年生 千代崎中学校区人権フォーラム開催

12月3日、千代崎中学校で「千代崎中学校区人権フォーラム」が開かれ、玉垣小学校・若松小学校・愛宕小学校と千代崎中学校の各校代表者が「いじめ・さべつをなくすために私たちができること」をテーマに討論会をしました。玉垣小学校からは、6年生8人が参加しました。

事前に見た人権劇のことで、「いじめられている人」「いじめている人」「まわりにいる人」の立場に立って、自分の考えを発表していました。このフォーラムで話し合われた内容を持ち帰り、各学校で改めて学習会を行いました。



ねんせい 4～6年生 スマホ・ケータイ安全教室 実施

12月7日 KDDI から講師を招いてスマホ・ケータイ安全教室を4年生から6年生を対象に行いました。今、自分のスマホを持っている人は多くはないかもしれませんが、今後持つことになるかもしれませんので、安全に使えるように正しい知識を身につけることが大切です。

今回の内容は、①インターネットを利用するときには注意することと②動画による具体的なトラブル事例を通してわかりやすく説明していただきました。



ねんせい 6年生 たぶんかきょうせいきょういく でまえじゅぎょう 多文化共生教育で 出前授業

6年生が多文化共生教育について学習しました。三重県国際交流財団の講師の方に学校に来ていただき、異文化理解について教えていただきました。ブラジル・カナダの文化について詳しく説明していただき、日本の文化との違いについても教えていただきました。

玉垣小学校にも外国につながる子どもたちもたくさんいます。今回の出前授業で学んだことを生かして、それぞれの文化を尊重して、卒業までの残り少ない小学校生活においてさらにお互いの絆を深めてほしいと思います。

